

Nous souhaitons adresser nos sincères condoléances à la famille et aux proches de Mme Fort. Si nous attendons de P.A. De Carville que nos échanges avec la majorité deviennent plus courtois, nous ne nous faisons aucune illusion en revanche sur un éventuel changement de cap politique. Notre ville a besoin d'un renouveau démocratique, d'espaces de décisions participatifs occupés par nos habitants et d'une vraie réflexion sur le chemin que doit prendre notre communauté à l'heure de changements profonds dus au dérèglement climatique et à la crise sociale et économique.

Les vieilles recettes de la droite libérale incarnée par M De Carville faites d'austérité, de coupes budgétaires, de conservatisme et de clientélisme ne permettront pas à notre ville de s'engager dans les changements radicaux dont elle a besoin pour affronter notre avenir commun. Nous n'acceptons pas que nos écoles publiques se noient à chaque averse, que nos quartiers populaires continuent à subir des projets de rénovation sans concertation ou que nos concitoyens pâtissent de l'implantation de plateformes logistiques socialement et écologiquement délétères.